

# *Alberto Fernández reçoit Miguel Díaz-Canel à Buenos Aires.*

---



Buenos Aires, 11 déc. (RHC).- Le flamboyant président de l'Argentine, Alberto Fernández, a reçu son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel ce mercredi à Buenos Aires.

Dans un Tweet, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, signale que les deux présidents ont fait montre d'un grand intérêt pour resserrer les liens et développer les échanges commerciaux.

"Le Président de l'Argentine, Alberto Fernández, a reçu le Président Díaz-Canel. Ils ont mis l'accent sur la disposition commune de consolider les relations bilatérales et les liens historiques d'amitié entre nos peuples et sur l'importance de donner un élan aux relations économiques et commerciales" signale le Tweet du chef de la diplomatie cubaine.

Source: Prensa Latina.



**Radio Habana Cuba**